



入学・進級おめでとうございます

校長 木村 紀朗

満開の桜に見守られながら令和6年度が始まりました。入学、進級おめでとうございます。

同じ江戸川区の松江小学校から異動してきました校長の木村紀朗(のりあき)です。平成21年度と22年度に二年間だけですが、6年担任として働いていた一之江第二小学校への13年振りの出戻りとなります。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度は、1年生108名を迎え、全校児童705名でのスタートとなります。「笑顔あふれる学校」「子供たちが登校したい学校、保護者が子供を通わせたい学校、教職員が働きたい学校」を目指して教育活動を進めてまいります。子供たちのために保護者、地域と学校が力を合わせて取り組んでまいりたいと考えていますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

ところで、子供たちが毎日元気に登校して笑顔あふれる学校生活を送るためには、「早寝早起き朝ごはん」がとても大切です。体調が悪くなって保健室に来た子に聞いてみると「朝起きるのが遅くて朝食を食べる時間がなかった」と話す子が多いです。もし朝ご飯を食べないで登校すると、前の晩の夕食から給食まで15時間以上栄養を摂らずに過ごすことになります。これでは午前中の学習に集中して取り組むことは難しいです。体育に全力で取り組むこともできません。1日の活動のエネルギーを補給するためにも朝ご飯をしっかりと食べる時間を確保したいものです。そして、早起きをして朝ご飯をしっかりと食べて登校し、充実した学校生活を送れば夜も早く眠くなると思います。早く寝ることができれば、朝も早く起きられます。

学校でも担任から話をしますが、ぜひご家庭でも「早寝早起き朝ごはん」の習慣が身につくようにご協力ください。今まであまりできていなかった場合には、新年度が始まったこの時期がちょうどいいタイミングかと思います。ぜひご協力ください。よろしくお願ひいたします。

今年度から以下のように週時程が変わり、児童の登下校時刻が少し変わりますのでご注意ください。

○登校時刻が8:20までとなります

←朝の活動を充実させるために準備の時間を確保します。

○掃除を昼休み後に行います

←各教室に教職員を配置し、全校児童が同じ時間に掃除に取り組めます。

○いちにタイムの日は掃除を行いません

←昼休みに縦割り班で活動をした後に全校一斉に掃除に取り組むのは難しいためです。

○放課後補習教室の終了時刻が最大5分遅くなります

←掃除の時間を昼休み後に変更したため午後の時程が変わります。

○授業終了から下校までの時間を短縮します

←放課後補習教室に参加する児童の下校時刻を少しでも早くするためです。